



Citynews

POSTE LAFAYETTE

Le fait est assez rare pour être souligné. A l'île Maurice vient d'ouvrir une maison de famille de 14 chambres, sur la côte nord-est réputée sauvage. La **Maison** d'Eté prend le contrepied de l'hostellerie traditionnelle et propose sa version intimiste. On s'y balade comme chez soi après avoir posé ses bagages dans la chambre dotée d'une terrasse avec vue sur l'océan. On tombe sous le charme du jardin explosant de couleurs, de la plage sauvage, du lounge bar idéal pour paresser et du restaurant qui célèbre la cuisine mauricienne. Une nouvelle façon de vivre Maurice.

www.lamaisondete.com



LISBONNE

Tant que la leçon ne sera pas retenue, on ne se lassera pas de répéter que Lisbonne est « the place to be » en Europe. Encore trop souvent ignorée, cette ville a pourtant tous les atouts pour conquérir le cœur des voyageurs. Charmante, romantique, accueillante, branchée, arty et très accessible niveau prix. Créative, Lisbonne a multiplié ces dernières années les lieux consacrés à l'art contemporain. On file nourrir son esprit au Musée Coleção Berardo situé au sein du Centre culturel de Belem qui présente (gratuitement !) une belle collection d'art moderne : Magritte, Miro, Dali, Warhol, Pollock...Toujours à l'œil, on prend une leçon de « beau » au Mude (Musée de la mode et du design) dans un immense lieu où les lisboètes branchés se donnent rendez-vous. Les geeks ne manqueront pas le Musée du Chiado où les expositions temporaires sont animées par des installations multimédias interactives. Vous n'aurez plus aucune raison d'ignorer Lisbonne.

www.visitlisboa.com



GENEVE

C'est seulement la 3^{ème} édition. Et pourtant le « Lodge d'Hiver » de l'hôtel La Réserve à Genève est devenu un événement incontournable. Le très chic établissement se plie en quatre pour divertir ses clients avec une programmation chaleureuse et féerique, en harmonie avec la période hivernale. L'activité qui fait le buzz : une patinoire privée sur laquelle on glisse tout en admirant le lac Lemman gelé et la forêt avoisinante enneigée. Après avoir affronté le froid, on file se réchauffer dans le restaurant pour boire un vin chaud ou déguster un plat traditionnel suisse bien réconfortant. Pas de répit le soir : le Lodge d'Hiver a pour ambition d'amuser ses hôtes jusqu'au petit matin. Dj et musique live sont prévus pour faire monter l'ambiance. La Réserve oblige, une boutique de produits luxueux s'ouvre à l'occasion et propose une sélection de mets et d'objets éclectiques : caviar, chaussons John Lobb, beaux livres...Pour un hiver so chic !

www.lareserve.ch



LONDRES

Ces derniers temps, il est de bon ton de dire que Paris a perdu sa place de capitale gastronomique. Qui l'aurait détrôné ? Londres, pardi ! Fini le temps où l'on disait que les Anglais ne savent pas manger. La cité bouillonnante regorge de bonnes tables et de chefs étoilés. Comme en témoigne le restaurant Story, le dernier établissement dont tout le monde parle à Londres. On saute dans un Eurostar pour découvrir la carte de ce restaurant qui 5 mois seulement après son ouverture s'est vu décerner une étoile au Michelin Grande-Bretagne édition 2014. Au menu : des plats régressifs mais concoctés avec une main de maître par le chef Tom Sellers. A ne pas rater : le Porridge des 3 Ours de Boucle d'Or dont l'un est trop salé, l'autre trop sucré et le dernier juste comme il faut. On va adorer se faire raconter des histoires !

www.restaurantstory.co.uk
www.visitlondon.com

